



FROBERVILLE

# JOURNAL MUNICIPAL



## Mairie de Froberville

690, Rue d'Etretat

76400 FROBERVILLE

Tél. : 02.35.27.31.28

@ :

[mairiedefroberville@wanadoo.fr](mailto:mairiedefroberville@wanadoo.fr)

## Horaires d'ouverture au public

Lundi : 9h-12h / 16h-18h

Mardi : 9h-12h / 14h-16h

Jeudi : 9h-12h / 14h-16h

Vendredi : 9h-12h / 16h-18h

Site internet :

[www.froberville.fr](http://www.froberville.fr)



## Le mot du Maire

Chères Frobervillaises, Chers Frobervillais,

Suite à des mouvements au sein du personnel communal, nous avons eu le plaisir d'accueillir une nouvelle collaboratrice. Mme Caroline Guilmatre est venue renforcer le pôle administratif en qualité de secrétaire de mairie, poste à mi-temps. Nous lui souhaitons la bienvenue et une pleine réussite professionnelle.

En ce début d'année, les travaux de rénovation du logement de la mairie se sont poursuivis et les contrôles réglementaires et diagnostiques ont été effectués. Il a pu être remis en location début mars, au plus grand plaisir d'une famille de 3 enfants. Il reste quelques aménagements extérieurs à réaliser mais cela devrait être chose faite d'ici la fin du mois.

Comme tous les ans à cette période de l'année, nous travaillons sur l'élaboration du budget communal. Notre volonté est toujours de ne pas augmenter les taux d'imposition communaux. Une grande partie du budget d'investissement sera consacrée au passage en technologie Led de l'ensemble de l'éclairage public de la commune puisque notre dossier a été retenu par le Syndicat Départemental d'Energie (SDE76).

Depuis quelques mois, nous avons subi plusieurs dégradations et effractions sur les locaux et biens communaux. Des dépôts de plainte ont été faits et l'enquête est en cours à la gendarmerie. À la suite de ces faits, nous étudions la possibilité d'installer des caméras de vidéosurveillance à différents points de la commune. Une consultation d'entreprises spécialisées a été faite et nous attendons les offres budgétaires.

Bien amicalement,

*Olivier Coursault, Maire de Froberville*

19 mars 2024

23 mars 2024

8 Mai 2024

24 Mai 2024

31 Mai 2024

09 Juin 2024

Commémoration du 62<sup>ème</sup> anniversaire du cessez le feu en Algérie – rdv 18h à la mairie

Fête de la Saint Patrick organisée par le Comité des fêtes

Commémoration armistice de la seconde guerre mondiale

Fête des mères et remise des médailles du travail

Fête des voisins

Elections Européennes

A noter sur  
votre agenda

# ETAT CIVIL



La municipalité adresse toutes ses félicitations aux parents pour la naissance de :

BOULAND Alix né le 22/11/2023  
ERNST Agathe et Paul nés le 28/11/2023  
FORT Eyden né le 08/12/2023  
LESUEUR Jules le 11/01/2024

La municipalité adresse ses vœux de bonheur à :

CHERGUI Rida et AFFAGARD Julie le 21/12/2023  
DUPONT Charly et COESNON Léane le 2 Janvier 2024 (Pacs)  
BODARD Olivier et HAMZA Inès le 13/01/2024



La municipalité adresse toutes ses condoléances aux familles de :

Mme DUMOUCHEL Christiane, le 21/10/2023 à l'âge de 83 ans  
Mme WIART Marylène, le 06/11/2023 à l'âge de 74 ans  
Mme GOGNET Jacqueline, le 04/12/2023, à l'âge de 81 ans  
Mme MARTIN Denise, le 10/01/2024, à l'âge de 78 ans  
Mr PRETERRE Daniel, le 05/03/2024, à l'âge de 79 ans

## Gestion du bruit et ramassage des déchets

Le printemps arrive très vite et déjà les travaux d'entretien des jardins, des cours et des allées vont bon train.

Pour vivre dans une ambiance sonore agréable pour tous, la municipalité rappelle quelques règles élémentaires à respecter sur les horaires d'utilisation des outils de jardinage et de bricolage :

- **Les jours ouvrables de : 8h30 à 12h et de 14h30 à 20h**
- **Les samedis de : 9h à 12h et de 15h à 19h**
- **Les dimanches et jours fériés de : 10h à 12h**



**Déchets :** Nous vous rappelons qu'il est conseillé de sortir vos bacs la veille au soir à partir de 20h.

Le ramassage des conteneurs gris est réalisé tous les mercredis matin, et celui des conteneurs jaunes tous les jeudis des semaines impaires de 4h à 12h.

Merci de bien vouloir rentrer vos conteneurs le jour même de la collecte afin de laisser libre accès aux trottoirs et aux allées de circulation.



## HALLOWEEN



Une fois encore, un grand nombre d'enfants ont participé à l'après-midi d'Halloween organisée par la municipalité le 28 octobre 2023. Cette année, les enfants ont pu récolter des bonbons dans les rues de Froberville séparés en deux groupes. Les plus jeunes d'un côté et les grands de l'autre, tous ont pu remplir leur panier de confiseries tout au long de la promenade.

De retour à la salle d'activité de la résidence de la Côte d'Albâtre, enfants et parents ont pu se restaurer et se rafraîchir autour d'un goûter préparé par les élus Frobervillais ; une pause bien méritée avant le défilé costumé et les résultats des concours de dessins et de costumes.

Trois enfants ont été récompensés pour la beauté et l'originalité de leur costume et un autre à l'issue de la délibération. La municipalité de Froberville remercie l'ensemble des participants à ce bel après-midi et vous donne rendez-vous encore plus nombreux l'année prochaine.



## LE CLUB DE L'AMITIE

Le club de l'amitié de Froberville regroupe 22 adhérents. Tous les jeudis, ils se retrouvent à la salle d'activités de la Côte d'Albâtre pour partager un après-midi jeux de société tels que les Dominos, Manille, Triomino, train mexicain, etc... bien sûr toujours accompagné d'un goûter.



Tout au long de l'année, l'association célèbre la plupart des fêtes du calendrier. Au mois de juin, les membres se sont retrouvés autour d'une belle table dans un restaurant. Au mois de décembre, ils se sont vu offrir des chocolats pour les fêtes de Noël et le 11 janvier dernier le groupe a partagé la traditionnelle galette des rois.

Jocelyne MARAIS, présidente de l'association, remercie les adhérents pour leur confiance et invite les Frobervillais qui seraient intéressés à venir les rejoindre pour découvrir la belle ambiance qui règne au sein du groupe et pourquoi pas, participer tout au long de l'année aux différentes activités et animations.

## REPAS DES ANCIENS

Comme l'année précédente, la municipalité de Froberville organisait le 10 décembre dernier le traditionnel repas des anciens. Rassemblés dans la salle des fêtes, 96 convives avaient répondu présents à l'invitation. Accueillis par les élus municipaux, les invités ont pu prendre place autour des tables mise en œuvre par les membres du conseil municipal.

Olivier COURSAULT, maire de Froberville, rappelait lors de son discours le plaisir d'accueillir les aînés de la commune et d'organiser en leur faveur cette journée festive. Il présentait ensuite l'équipe animatrice et souhaitait à l'assistance un bon appétit autour d'un repas concocté par le traiteur DURANDE, partenaire historique de la mairie de Froberville.



Au menu : mises en bouche diverses, une première entrée de saumon fumé et une seconde avec un jambon sauce champagne. Après le sorbet et quelques pas de danse, place au plat de résistance avec un pavé de veau accompagné de son flan de champignons et pommes de terre. Une brochette de fromages

et sa salade ont précédé un dessert de mousse de fruits.



Ce copieux repas fut entrecoupé d'une animation chantante et dansante en compagnie de Steve, chanteur trompettiste et ses danseuses. Les plus enthousiastes ont pu accompagner les danseuses au milieu de l'assemblée ; Paso Doble, Tango, Slow, Madison et bien d'autres danses ont rythmé l'après-midi. Cette belle journée pris fin vers 19h30 après qu'Olivier COURSAULT ait mis à l'honneur les doyens de la commune ; Remy BONNEVILLE et Marie Claire DELFOSSE, tous deux âgés respectivement de 83 et 90 ans.



Devant le succès de cette journée et la satisfaction des participants, la municipalité reconduira l'année prochaine cette journée dédiée à nos aînés.

## NOËL A L'ECOLE DE FROBERVILLE



Les écoliers de Froberville ont bien profité de ce dernier jour d'école avant les vacances de Noël. C'est d'abord au cinéma qu'ils sont allés pour visionner un film sur le thème de Noël. Puis dans l'après-midi, la classe de maternelle a été ravie d'accueillir le Père Noël dans la salle d'évolution où les enfants ont chanté des chansons de Noël.

Lors de cette rencontre, le Père Noël leur a distribué des friandises offertes par la municipalité et quelques cadeaux offerts par l'école et l'association des P'tits Mousses de Froberville. A l'issue de ce rendez-vous, le Père Noël est passé dans toutes les classes de l'établissement pour souhaiter à tous de belles fêtes de Noël et de fin d'année.

## MARCHE DE NOËL



Le 26 novembre dernier a eu lieu le troisième marché de Noël de Froberville. Pour cette édition 2023, l'association des P'tits Mousses de Froberville a repris le flambeau et organisé ce bel évènement plébiscité par un grand nombre de visiteurs. Une trentaine d'exposants avaient répondu favorablement à l'invitation de l'association.

A cette occasion, des ateliers créatifs étaient proposés.

Les enfants ont pu fièrement confectionner leurs propres boules de Noël afin de les déposer dans le sapin pour le grand jour. Une autre nouveauté pour cette année, l'association organisatrice, en collaboration avec un jeune traiteur de la « Charcuterie des Hallettes » de Fécamp, proposaient une restauration sur place ou à emporter. Ce n'est pas loin d'une centaine de barquettes de poulet vallée d'Auge et de tartiflette qui ont été vendues et ont fait le bonheur des visiteurs. Comme l'année précédente, le Père Noël et la Mère Noël sont passés par le marché. Ils ont pu rencontrer les enfants, récolter les lettres au Père Noël ou encore prendre des photos avec eux dans le traîneau.



## ZOOM SUR... LE TELETHON 2023

La municipalité de Froberville a mis en place une organisation particulière pour ce Téléthon 2023. Les évènements municipaux rapprochés de fin d'année ont conduit les élus à organiser les traditionnelles activités du téléthon sur deux jours au lieu d'un, une occasion supplémentaire de récolter plus de dons pour ce mouvement caritatif au profit de la recherche.

Les conditions climatiques de la journée du 21 octobre ont malheureusement conduit l'équipe organisatrice à annuler le lavage de voiture et la marche pédestre à la dernière minute. Plus tôt dans la semaine, la soirée dansante avait été annulée faute d'inscriptions.

C'est donc le samedi 2 décembre que les activités ont pu avoir lieu. Même si les premiers lavages de voitures ont d'abord eu lieu sous la neige, la météo fut ensuite plus clémente pour le reste de la matinée. L'après-midi, la randonnée pédestre a rassemblé une douzaine de personnes. Les randonneurs ont pu marcher dans la campagne Frobervillaise sur un parcours de 9 kilomètres. A l'arrivée, comme l'année précédente, les participants se sont réchauffés autour d'une boisson chaude et d'une part de gâteau.

Une nouvelle activité a fait son apparition cette année. En effet, l'entreprise de location LOUISA'NIM a participé au Téléthon avec le concours de la municipalité en proposant des structures gonflables. C'est donc dans la salle de sports que les enfants ont pu profiter de cette nouvelle distraction, accompagnés de leurs parents qui ont pu se restaurer tout au long de la journée. La municipalité remercie l'association des P'tits Mousses pour l'organisation du lâcher de ballons qui a vu la vente de plus de 80 ballons libérés par les enfants devant l'école vendredi 1 décembre au soir, ainsi que les particuliers qui ont travaillé bénévolement et récolter des dons au profit de l'AFM Téléthon.

